



DUGAAN ASN TAK NETRAL Geruduk Balaikota, Tagih Janji Penindakan



Penjabat Walikota Yogyakarta Sulistiyono menemui massa aksi di Balaikota.

YOGYA (MERAPI) - Massa pendukung pasangan calon Imam Priyono-Achmad Fadli yang tergabung dalam Forum Pengawal Demokrasi Indonesia menggeruduk Balaikota Yogyakarta, Rabu (1/3). Mereka menuntut sejumlah aparatur sipil negara (ASN) dan pegawai Pemkot Yogyakarta yang diduga tidak netral ditindak tegas.

"Kami menagih janji (penjabat) walikota yang bertugas mengawal PNS agar netral. Menindak tegas PNS yang terlibat dalam politik praktis," kata Tim Relawan Paslon 1 R Chaniago Iseda.

Dia menyampaikan, sesuai Peraturan Pemerintah Nomor 53 tahun 2010 tentang Disiplin PNS, ada larangan bagi PNS untuk mengadakan kegiatan yang mengarah pada keberpihakan paslon peserta pemilu sebelum, selama dan sesudah masa kampanye. Kegiatan yang dilarang seperti pertemuan, ajakan, imbauan, seruan atau pemberian barang kepada PNS dalam lingkungan unit kerja, keluarga dan masyarakat.

Koordinator aksi, Antonius Fokki Ardianto menilai faktanya di lapangan ada indikasi PNS tidak netral. Sudah ada 7 ASN dan pegawai di Pemkot Yogyakarta yang telah dilaporkan ke Panitia Pengawas. "Kami minta keputusan terhadap PNS ini keluar sebelum putusan MK turun," tegasnya.

Sementara itu Penjabat Walikota Yogyakarta Sulistiyono menyatakan, pihaknya akan menindaklanjuti sesuai rekomendasi Panwas. "Kami ada tim yang menindak sesuai aturan. Percayalah ke kami. Jaminan nanti ada sanksi yang dikeluarkan," kata Sulistiyono.

Kepala Inspektorat Kota Yogyakarta, Wahyu Widayat menuturkan, pihaknya sudah menerima rekomendasi Panwas terhadap 1 orang PNS Dinas Pariwisata yang diduga melanggar administrasi. Namun masih diproses dalam pemberian sanksi, sehingga belum diputuskan sanksi ringan, sedang atau berat kepada yang bersangkutan. (Tri-m)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Inspektorat	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. BKPP			

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005